
CONSEIL D’HONNEUR DE LA FFBB 

Réunion statutaire du 20 Avril 2023 à Paris au siège de la FFBB 

 
Présents : 
MM. Jean Claude BOIS, Jean Marc JEHANNO, Michel RAT, Jacky, RAVIER, Philippe LEGNAME, Philippe 
RESTOUT, Jean-Pierre SIUTAT (pour partie) 
 
ME. Jacqueline PALIN 
 
Absents excusés : 
Jean COMPAGNON, Rémy GAUTRON et Bernard GAVA, 
 
Assistent : Anisa CHECK, Jean-Pierre HUNCKLER (pour partie) 
 

1. Ouverture par le Président J.P SIUTAT 

Jean-Pierre SIUTAT et Jean-Pierre HUNCKLER font part de leur satisfaction d'être au milieu des Anciens. 
   -Après avoir salué la performance des filles de l'ASVEL en coupe d'Europe, Jean-Pierre SIUTAT informe 
le Conseil d'Honneur de la situation de la FFBB : 
  -Excellente saison avec 710000 licenciés à ce jour, et probablement 180000 jeunes qui ont été refusés 
dans nos Clubs. Il est ravi de l'effort réalisé par les Clubs. 
  -Depuis 2010 on est passé d'un budget de 18 M d'euros à 40, avec environ 160 salariés 
  -Le nombre de Médailles accumulées par les différentes équipes de France est de 97 
  -Depuis 2012 on est toujours présent aux JO 
 -Il fait part de l'énorme succès de finales de Coupe de France : Bercy complet pour les professionnels, mais 
également 7000 spectateurs pour les finales amateurs la veille ! 
 -Il salue la fin de carrière de Céline DUMERC, qui a parfaitement servi le basket français 
  - Il fait part au Conseil d'Honneur de son intention de se présenter à la Présidence de FIBA Europe à la fin 
mai de cette année. 
   S'il est élu il devra démissionner au mois d'août, et son intérim sera assuré par JP HUNCKLER jusqu'à la 
fin du mandat. 
   S'il n'est pas élu, il restera à la Présidence jusqu'à la fin de son mandat   
   Jean-Pierre SIUTAT fait ensuite un tour d'horizon des compétitions qui se préparent pour nos Equipes 
Nationales de 5X5 et de 3X3 
   Pour terminer, Jean-Pierre SIUTAT fait part du projet de la FFBB de chercher d'autres locaux permettant 
de regrouper les Hoops Factory, des salles de formation, et des salles de réunions. 
   La situation financière étant saine, c'est peut-être l'opportunité de s'agrandir. 
 

2. Intervention de Jean-Pierre HUNCKLER 

Jean-Pierre HUNCKLER informe le Conseil d'Honneur des difficultés financières qui ont émaillé les deux 
dernières saisons 
   -L'inflation 
   -Les 12 M d'euros accordés aux Ligues et Comités pour les soutenir pendant le COVID 
   -Perte de 3 M d'euros sur les droits TV 
   -Supplément à prévoir pour les JO de 2024 en raison du déplacement des Equipes de Paris à Lille 
Il pense qu'il faut prévoir une augmentation du prix des licences pour passer du budget actuel de 36,5 M 
d'euros à 40 
Pour cela il faudra élargir notre champ d'action avec la Formation et les Hoops Factory 
Il compte également sur l’impact du 3x3 professionnel mis en place par la Fédération 
Il précise que l'INSEP restera notre Centre National de Formation 
Jean-Pierre HUNCKLER dit sa satisfaction d'avoir récupéré INTERSPORT comme partenaire. 

 
3. RAPPORT du Président-Délégué Jean COMPAGNON (absent en séance) 
 
Jean-Claude BOIS lit le texte qui lui a été envoyé par Jean COMPAGNON. 
   



  
 
Des problèmes familiaux m’empêchent d’être présent à cette réunion. 
 
Jean-Claude BOIS, Secrétaire Général et moi-même sommes en relation constante. 
Nous apprécions la collaboration efficace des membres absents pour différentes raisons. 
Nous remercions notre Président Fédéral Jean-Pierre SIUATT et le Comité Directeur d’approuver nos 
propositions et de conforter nos résolutions. 
 
Nous avons une pensée à la mémoire de Jean FORNO, membre de notre Conseil depuis 2008, qui nous a 
quitté cette année. 
 
Nous avons plaisir de constater l’augmentation de nos licenciés dans notre fédération. 
 
Nous félicitons nos équipes de France et leur encadrement pour leurs qualifications aux diverses 
compétitions internationales et pour leurs excellents résultats dans diverses disciplines de notre sport. 
 
Notre Secrétaire Général Jean-Claude BOIS est en relation avec les responsables administratifs pour 
l’organisation de notre Challenge de l’Esprit Sportif « J. DORGAMBIDE » saison 2022/2023. Après son 
intervention, le groupe que je pilote sera consulté pour étudier les documents, en application du nouveau 
règlement et proposer des lauréats, Trophées masculin et Féminin, à notre Président Fédéral. 
 
Les C.V de chaque membre paraîtront prochainement en cliquant sur les photos, après avoir consulté le site 
de la Fédération (Instance politique-Conseil d‘Honneur). 
 
Les Représentants aux prochains Comités Directeurs avril et juillet 23 ont été communiqués aux services 
administratifs de la Fédération. 
 

4. Intervention du Secrétaire général Jean-Claude Bois 

 
Il donne des nouvelles des absents : 
Jean COMPAGNON pour raisons familiales 
Rémy GAUTRON n'a pas pu venir en raison des grèves de la SNCF 
Bernard GAVA en repos forcé pour des raisons de santé ; Nous lui souhaitons un prompt rétablissement 
Pour les obsèques de Jean FORNO la Fédération a été représentée par un membre du Comité Directeur 
D'autre part une minute de silence a été observée avant tous les matches d'une journée de championnat de 
la Ligue SUD Basketball. 
 

• Trombinoscope 
 
Quelques erreurs sont mentionnées sur ce qui a été mis en ligne 
JC BOIS donne deux semaines à ceux qui souhaitent un changement, pour lui signifier par écrit leurs souhaits 
 

• Challenge de l'Esprit Sportif 
 
Ce Challenge est piloté par Jean COMPAGNON avec Rémy GAUTRON, Jacky RAVIER et Philippe 
LEGNAME. Rappel est fait que l'objectif de ce Challenge est la lutte contre les incivilités 
Avec l'aide des Services administratifs on a bon espoir d'avoir des résultats fiables 
 

• Effectif du Conseil 
 
JC BOIS propose que le groupe réfléchisse pour élargir les effectifs du Conseil d'Honneur, suite aux décès 
répétés depuis quelques années. 
En particulier il conviendrait d'accueillir quelques membres du sexe féminin. 
 
 
 

 
5. Questions diverses 



 
Michel RAT pose une question de procédure concernant le rôle du Jury d'Honneur et la conciliation au 
CNOSF. 
Philippe LEGNAME souligne l'investissement de JC BOIS pour le Conseil d'Honneur et l'en remercie. Les 
autres membres se joignent à lui. 
 
  
 
 
 
 
 
 
Clôture de la séance à 15h54. 
 
 
 
 


